

Renuncia de la dirigencia del PRI en Edoméx, un costal de especulaciones

: Este miércoles, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México vivió un giro inesperado con la renuncia de sus dos máximos dirigentes: Ana Lilia Herrera Anzaldo y Alejandro Castro Hernández.

EL ANUNCIO SE hizo oficial a través de un mensaje en la cuenta de X (anteriormente conocida como Twitter) del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, conocido como «Alito». Esta decisión ha marcado el inicio de una nueva etapa para el partido, que se enfrenta a importantes desafíos en la entidad mexicana.

● ● ●
Este miércoles, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México vivió un giro inesperado con la renuncia de sus dos máximos dirigentes: Ana Lilia Herrera Anzaldo y Alejandro Castro Hernández.

La renuncia de la dirigencia del PRI en el Estado de México no es un suceso aislado. El partido, que ha sido históricamente una de las fuerzas políticas más influyentes en la región, ha experimentado un desgaste en los últimos años debido a varios factores.

La relación con la ciudadanía, la lucha interna por el poder y las constantes críticas sobre el desempeño en la administración estatal han puesto al PRI en una situación complicada. Además, la proximidad de las elecciones de 2024, con el proceso electoral que se avizora crucial para el futuro del país, hace que este cambio en la dirigencia se convierta en un tema de interés nacional.

En su comunicado, Alejandro Moreno reconoció el trabajo de los dirigentes salientes, destacando su compromiso



y entrega por fortalecer la unidad del partido en la entidad. A pesar de la renuncia, "Alito" destacó que la labor de ambos ha sido clave para consolidar la cercanía con el pueblo del Estado de México.

Aunque la renuncia fue presentada como una decisión personal de Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien expresó su gratitud por los retos asumidos durante su gestión, la salida de los líderes del PRI deja abierto un panorama incierto sobre el futuro del partido en el Estado de México. En su mensaje, Herrera Anzaldo destacó los desafíos enfrentados, pero también subrayó que este ciclo ha lle-

gado a su fin de forma satisfactoria.

El PRI en el Estado de México ha sido un bastión clave en la política nacional, y la renuncia de sus principales dirigentes sin duda tendrá repercusiones en el futuro inmediato del partido. La estrategia que siga el PRI para elegir a una nueva dirigencia en la entidad será determinante para su viabilidad en las elecciones venideras.

En un contexto político donde el PRI enfrenta retos tanto internos como externos, la pregunta sobre quién ocupará el liderazgo del partido en el Estado de México se convierte en una cuestión crucial.